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RFP - NRCan-5000073005 - Q&A #1 
 
Q1.  We are interested in preparing a response to the subject solicitation but would kindly ask for an 
extension of the due date to Wednesday 14 June 2023, same time. 
 
A1.  The closing date will be extended to June 7th, 2023 @ 14:00 PM EST. 
 
Q2.  I am writing to see if it’s possible to request an extension for the bidding proposal submission of the 
“Data needs assessment for offshore wind in Atlantic Canada” tender notice (Solicitation Number: 
NRCan-5000073005). The current end date of the tender is May 24, 2023 at 14:00 EDT. Note that the 
deadline falls right after the Victoria Day long weekend.    
 
A2.  Refer to A1. 
 
Q3.  I went through the documents and it is not clear enough for me if you are asking for physical 
measurements of the data... Or modeled data is also accepted as per ii.  Can you please clarify ?. 
 
A3.  The scope of work, as outlined in SW 4.1 Task 3, includes the provision of a summary table of 
metocean data, a scan of existing data holdings, a data gap analysis, and recommendations for future 
data collection. The scope of work does not include the collection of new data, nor the provision of such 
data to the Government of Canada. 
 
Q4 - With respect to NRCan – 500073005 is there any flexibility for the closing date? 
 
A4 – Refer to A1. 
 
Q5 - We would like to subcontract part of the work to round out the project team. Is that permissible under 
this framework, or are only direct partnerships possible? 
 
A5 – Sub-contracting parts of the work is permitted. The proponent’s plan for sub-contracting must be 
included in the proposal. 
 
Q6 - In regards to Request for Proposal NRCan- 5000073005 we would like to request an extension of 
ten (10) business days to the bid closing date of May 24, 2023. 
 
A6 – Refer to A1. 
 
Q7 - Under Section 5.1.2 Additional Certifications Required with the Bid, there is Section 5.1.2.2 
Aboriginal Designation which appears to require that the proponent either be an Aboriginal business or be 
teamed with an Aboriginal business in a Joint Venture. Is this actually a requirement for this work? 
 
A7 – Section 5.1.2 simply requires the certification to be completed to confirm whether or not your firm is 
considered as an Aboriginal firm.  It is not a requirement to be an Aboriginal firm. 
 

Q8 - With respect to Section 5.1.2.2, for proponent’s who do not have the Aboriginal Designation, would it 
be acceptable to include Indigenous Engagement component as part of the Bid? 

 

A8 –   It would be acceptable, but not a requirement. 

 

Q9 - In order to supply Natural Resources Canada with the best possible proposal, we are requesting a 1 
week extension.  
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A9 – Refer to A1. 
 
Q10.  With respect to the subject solicitation and given the short timeline on the due date (24 May 23), it 
is respectfully requested that an extension of 3 weeks (14 Jun 23) be granted. 
 
A10. Refer to A1. 
 
 
Q11.  I am writing in regard to the subject request for proposal, to ask for a two-week extension to the 
closing date of this solicitation 
 
A11.  Refer to A1. 
 
 
Q12.  Preparing a collaborative bid and we will need an extension to do so. Is it possible to receive a 2-
week extension to the closing date of the RFP? 
 
A12.  Refer to A1. 
 
 
Q13.  I am writing to formally request an extension of 1 week for this solicitation.  
 
A13.  Refer to A1. 
 
 
Q14.  As the pricing request lumpsum for status meeting with NRCAN, at what frequency must status 
meetings be held with NRCAN (ie weekly, biweekly, monthly? 
 
A14.  Status meetings with NRCan are expected to be held bi-weekly 
 
 
Q15.  What is the planned award date?  This also dictates the number of status meetings and status 
reports to be completed.  The end date is clearly listed in the RFP but start date is not.  
 
A15.  The award date will be dependent on the closing date of the solicitation period and time for 
evaluation of proposals. 
 

 
 
 
DDP – NRCan-5000073005 – Q&R #1 
 
Q1. Nous sommes intéressés à préparer une réponse à la sollicitation en question, mais nous vous 
prions de bien vouloir prolonger la date d'échéance jusqu'au mercredi 14 juin 2023, même heure. 
 
R1. La date de clôture sera prolongée jusqu'au 7 juin 2023. 
 
 
Q2. Je vous écris pour voir s'il est possible de demander une prolongation pour la soumission de la 
proposition d'appel d'offres de l'avis d'appel d'offres "Évaluation des besoins en données pour l'éolien 
offshore au Canada atlantique" (numéro d'appel d'offres : NRCan-5000073005). La date de fin actuelle 
de l'appel d'offres est le 24 mai 2023 à 14h00 HAE. Notez que la date limite tombe juste après le long 
week-end de la fête de Victoria. 
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R2. Veuillez-vous référer à R1. 
 
 
Q3. J'ai parcouru les documents et ce n'est pas assez clair pour moi si vous demandez des mesures 
physiques des données... Ou les données modélisées sont également acceptées selon ii. Pouvez-vous 
clarifier s'il vous plait ? 
 
R3. La portée des travaux, telle que décrite dans la section 4.1, Tâche 3 de la déclaration de travail, 
comprend la fourniture d'un tableau récapitulatif des données météo-océaniques, une analyse des 
fonds de données existantes, une analyse des lacunes dans les données et la provision de 
recommandations pour la collecte future de données. La portée des travaux n'inclut pas la collecte de 
nouvelles données, ni la fourniture de ces données au gouvernement du Canada. 
 
 
Q4. En ce qui concerne RNCan - 500073005, y a-t-il une flexibilité pour la date de clôture? 
 
R4. Veuillez-vous référer à R1. 
 
 
Q5. Nous souhaitons sous-traiter une partie des travaux pour compléter l'équipe projet. Est-ce permis 
dans ce cadre, ou seuls des partenariats directs sont-ils possibles? 
 
R5. La sous-traitance d'une partie des travaux est autorisée. Le plan de sous-traitance du promoteur doit 
être inclus dans la proposition. 
 
 
Q6. En ce qui concerne la demande de proposition NRCan-5000073005, nous aimerions demander une 
prolongation de dix (10) jours ouvrables jusqu'à la date de clôture des soumissions du 24 mai 2023. 
 
R6. Veuillez-vous référer à A1. 
 
 
Q7. Sous la section 5.1.2 Attestations supplémentaires requises avec la soumission, il y a la section 
5.1.2.2 Désignation autochtone qui semble exiger que le soumissionnaire soit une entreprise autochtone 
ou fasse équipe avec une entreprise autochtone dans une coentreprise. Est-ce réellement une exigence 
pour ce travail? 
 
R7. La section 5.1.2 exige simplement que l'attestation soit remplie pour confirmer si oui ou non votre 
entreprise est considérée comme une entreprise autochtone. Il n'est pas obligatoire d'être une 
entreprise autochtone. 
 
 
Q8. En ce qui concerne la section 5.1.2.2, pour les promoteurs qui n'ont pas la désignation 
d'Autochtone, serait-il acceptable d'inclure un élément d'engagement autochtone dans le cadre de la 
soumission? 
 
R8. Ceci serait acceptable, mais n’est pas obligatoire. 
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Q9. Afin de fournir à Ressources naturelles Canada la meilleure proposition possible, nous demandons 
une prolongation d'une semaine. 
 
R9. Veuillez-vous référer à A1. 
 
 
Q10. En ce qui concerne l'objet de la sollicitation et compte tenu du court délai sur la date d'échéance 
(24 mai 23), il est respectueusement demandé qu'une prolongation de 3 semaines (14 juin 23) soit 
accordée. 
 
R10. Veuillez-vous référer à A1. 
 
 
Q11. Je vous écris en ce qui concerne l'objet de la demande de proposition, pour demander une 
prolongation de deux semaines à la date de clôture de cette sollicitation. 
 
R11. Veuillez-vous référer à A1. 
 
 
Q12. Préparer une offre collaborative et nous aurons besoin d'une extension pour le faire. Est-il possible 
de recevoir une prolongation de 2 semaines à la date de clôture de la DP? 
 
R12. Veuillez-vous référer à A1. 
 
 
Q13. Je vous écris pour demander officiellement une prolongation d'une semaine pour cette 
sollicitation. 
 
R13. Veuillez-vous référer à A1. 
 
 
Q14. Étant donné que le prix demande un montant forfaitaire pour la réunion d'état avec RNCan, à 
quelle fréquence les réunions d'état doivent-elles avoir lieu avec RNCAN (c.-à-d. hebdomadaire, 
bihebdomadaire, mensuelle? 
 
R14. Des réunions sur l'état d'avancement du travail avec RNCan auront lieu toutes les deux semaines. 
 
 
Q15. Quelle est la date de remise prévue? Cela dicte également le nombre de réunions d'état et de 
rapports d'état à remplir. La date de fin est clairement indiquée dans la DP, mais la date de début n’est 
pas. 
 
R15. La date d'attribution dépendra de la date de clôture de la période de sollicitation et de la période 
requise pour évaluer les propositions. 


